



Girls, Speak Up!

～群馬県ユースメッセンジャーNEWS～

Vol.1 2021年6月2日

こんにちは！私たちは10月9日・10日に行われる国際ガールズメッセのユースメッセンジャーの前原琳(1団)と阿久澤里奈(13団)です。



国際ガールズメッセって何？

国際ガールズメッセは、日本のガールスカウト運動100周年を記念した行事です。テーマ「わたしたちの声から広がる世界」を掲げ、SDGsの目標5「ジェンダー平等を実現しよう」達成に向けて開催します。少女と女性の置かれた状況、そして、少女と女性の声を広く社会に届け、チェンジエージェントを増やすことを目指しています。

わたしたちの紹介

私たちユースメッセンジャーは、群馬県連盟会員の国際ガールズメッセへの参加意識を高めるために活動をしています。現在はメッセに向けて準備を進めています！



20歳の大学2年生



19歳の大学2年生

意気込み：ジェンダーについて身近に感じられるような発信をしていきます！

今後の予定

私たちの今後の予定は・・・

- ☆ **アメリカ連盟のキャピタル支部との交流**
(キャピタル支部とは以前から桐生の日米交歓会で繋がりを持っています)
- ・ジェンダーについてのアンケートを実施し(次号から実施)、それをもとにキャピタル支部との交流会
- ・ゴールドアワードを受賞したスカウトを招いた講演会

☆ガールズメッセ周知に向けてSNS発信

アンケートのお願い

メッセについて皆さんの声をもっと知りたいので、次のURLまたはQRからぜひアンケートに答えてみてくださいね！



<https://forms.gle/q94HzoufWJCLuw7U7>

6/20 締め切りです！！

NEWSのタイトルの由来

「Girls, Speak Up!」という名前には、メッセのテーマである「わたしたちの声から広がる世界」から少女や女性の声を発信していこうという思いが込められています。

